

名古屋市立西福田小学校 令和6年11月12日発行

朝晩の冷え込みに秋の深まりと冬の足音を感じます。1年生は戸田川緑地へ秋を見付けに行き、2年生は町探検で働く人に出会い、3年生はスーパーマーケットを見学し、お店の工夫を学ぶなど各学年で「本物のモノ・ヒト・コトとの出あい」をしています。今回も目を輝かせながら様々な活動に取り組んでいる子どもたちの様子をお伝えします。

全校遠足で戸田川緑地へ行きました！

10/1（火）に全校児童で行きました。縦割り班による緑地全体を使ったオリエンテーションでは、学年間の枠を越えて協力して楽しみました。今年度は、それぞれの場所で行うゲームを代表委員会の子たちが考えて企画しました。みんなでお弁当を食べた後は、ペア学年で楽しく遊びました。子どもたちのはじける笑顔がたくさん見られました。



体を動かして遊ぼう



代表委員会企画ゲーム



縦割り班でお弁当



3年生全員で花いちもんめ



1・6年生合同だるまさんが転んだ



5年生集合



4年生企画で2年生と遊ぼう



得点ゲット！

中津川野外学習に行ってきました！

10/30～11/1の3日間で、5年生が中津川野外学習に行ってきました。飯ごう炊さんやキャンプファイヤー、ナイトハイク、5年生全員で行ったカードゲームなど、小学校での初めての宿泊行事は思い出いっぱいの2泊3日となりました。部屋やトイレの靴をそろえる姿、「何か手伝うことはある？」と声をかけ合う姿に成長を感じました。



みんなで火おこし



キャンプファイヤー点火



ミニモトクロス



全員でカードゲーム



ご飯もおいしかったね

犬山への校外学習（4年）

11/5に江戸時代から続いている犬山祭について調べに行きました。巨大な山車を見学したり、犬山城の天守から城下町を眺めました。



科学館学芸員による出前授業（6年）

10月には天体の授業、11月には水溶液の授業を行いました。神秘的な宇宙の話の聞いたり、ダイナミックな実験を間近で見たりしました。

